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１月～２月 の 行 事 予 定

１月２９日（火）いのちの教育（６年）

日当山中入学説明会

２月 ６日（水）小中合同家庭教育学級

７日（木）クラブ活動見学（３年）

８日（金）新入学説明会(新１年体験入学)

９日（土）土曜授業日

１０日（日）道義高揚・豊かな心推進大会

市健康福祉まつり

１２日（火）掃除点検週間（～１５日）

１４日（木）クラブ見学（３年）

１８日（月）読書週間（～２２日）

弁当の日（６年）

心の劇場「劇団四季」(６年)

１９日（火）薬物乱用防止教室（５年）

ピアノリサイタル(昼休み)

２０日（水）青葉発表会（５年）

２２日（金）子ども読書の日

青葉発表会（４年）

（半成人式）

学校保健委員会

２５日（月）学力アップ週間（～１日）

２６日（火）ふるさと達人授業（６年）

２７日（水）幼保小連絡会

２８日（木）学校評議員会

【インフルエンザが大流行！警報発令中】【インフルエンザが大流行！警報発令中】
大寒を迎え,１年間の中で最も寒い季節と

なりました。この時期最も心配されるのがイ

ンフルエンザを始めとする感染症の流行で

す。本校では，２学期末からインフルエンザ

等に罹患する児童が出始め，現在はインフル

エンザＡ型を中心に多くの欠席者がいます。

県内全域にインフルエンザ流行発生警報が発

令されています。できるだけ人込みや密閉さ

れた建物などへの外出をお控えください。ま

た，手洗い・うがいの励行，マスク着用の徹

底，十分な睡眠と休養をとるように御家庭の

協力をお願いします。御存知のようにインフ

ルエンザに罹患した場合は，感染拡大を防止

するため，出席停止の措置となります。受診

後，医師の診断結果を学級担任まで確実にお

伝えくださるようお願いいたします。

校長 大田 寿
新年，明けましておめでとうございます

２０１９年がスタートしま

した。今年は，イノシシ年で

す。イノシシの肉は，万病予

防としても食べられてきたこ

とから，「イノシシ年は，無

病息災（健康で元気）の年」,

また,「亥」という漢字の意味に，「生命が閉

じ込められている状態」というのがあり，次

のステージに向けた準備期間とも言われてい

ます。今年の４月に新しい年号が発表され，

５月から〇〇元年（１年）となります。まさ

しく新しい時代への幕開けです。干支がイノ

シシの人は，芯の強さが特徴で，「裏表がなく

何事にも熱心。その上，物事をやり遂げる情

熱がある。」と言われています。

私も亥年，還暦です。いよいよ後２か月と

なりました。残りを，猪突猛進で頑張りたい

と思います。

さて、今年度の卒業文集に次のような文を

載せました。「皆さんが大人になった半世紀後

は、どのような時代になっているでしょうか。

考えられることは，今以上に人工知能（ＡＩ）

が発達しているということです。ＡＩに全て

頼ることなく，やはり自分の頭で考えること

が大事です。人間には，ＡＩにはないどんな

ことにも柔軟に対応できる頭脳と，誰にでも

対応できる柔軟な心，そしてコミュニケーシ

ョン力があります。」子供た

ちだけでなく，私たち大人

にも，その時代時代に対応

していける力を身に付ける

必要があります。

空き缶リサイクルＢＯＸが見事完成！
～第２回リサイクルより早速活用中です！～

「家庭で出た空き缶

を学校の方で常時回

収し，リサイクルの

収益に役立てては？」

という御意見をいた

だいておりましたが，

ＰＴＡ総務部の方々

がリサイクルＢＯＸ

の設置を計画され，この度見事に完成，設置する

ことができました。１１月中旬から２年生保護者

の吉田悠馬さん，おやじの会会長中園拓美さんを

中心に計５日間に渡って製作していただきました。

廃材で土台を組み立て，網を張り，最後におはな

しの森会長の山本静香さんにアクリル板に子供た

ちが親しみやすい楽しいイラストを描いていただ

きました。早速年明けの１月８日から第２回リサ

イクル前日まで，児童玄関前で活用させていただ
きました。今後の活用方法（収集）については，

ＰＴＡ総務部・事業部で具体的な計画を立てて，

皆様にお知らせしたいと考えています。

第２回ＰＴＡリサイクル活動を実施
～寒い中，御協力ありがとうございました～
１９日(土)に，今年度第２回目のリサイクル活

動を実施しました。大寒の時期を迎え，当日は，

霜がおりる寒い朝となりましたが，事業部員・各

区長の方々を始め，保護者や地域住民，福祉施設

等多くの皆様の御協力により，たくさんの空き瓶

やアルミ缶，段ボール，新聞紙などを収集するこ

とができました。今回は，ＰＴＡ厚生部提案によ

る初めての試みで，地域からのインクカートリッ

ジの回収も行いました。また，学校の不要の金属

類も業者に引き取っていただきました。今回のリ

サイクル活動の収益金は，２１，７２０円となり

ました。青葉小の子供たちの教育活動やＰＴＡ活

動費として大切に使わせていただく予定です。御

協力に対しまして深

く感謝申し上げます。

来年度も，２回実施

予定です。地域への

早めの周知を心掛け

ますので，皆様の御

協力をよろしくお願

いします。

新春恒例の校内席書会
～一筆一筆を真剣に！～

12日の土曜授業日
に，校内席書会を実
施しました。１・２
年生は硬筆，３年生
以上は毛筆に取り組
みました。どの学年
の児童も集中して
真剣に取り組み，

一筆一筆，一文字一文字心を込めて丹念に書
き上げていました。各学年で審査を行い，金
賞３点と銀賞６点を選びました。２月１日
（金）まで，全児童の作品を展示中です。是
非ご覧ください。

各学年でなわとび発表会開催！
１月は，なわとび月間です。児童は，朝早

くから元気になわとびの練習に取り組んでき
ました。２３日（水）から３日間，各学年の
なわとび発表会を実施し，練習の成果を発表
しました。苦しくなっても諦めずに歯を食い
しばり必死に頑張る姿，はやぶさ跳びやつば
め跳びなど難しい技を軽々とこなす姿，学級
対抗で白熱する中，一致団結して声を合わせ
長縄エイトマンに挑
む姿など大変感動的
でした。今後も各家
庭でなわとびで体力
作りに挑戦させてく
ださい。

鹿児島掃除に学ぶ会
～立志塾の児童が本校でトイレ掃除を体験～

年末の12月28日（金）
に霧島市教委主催の立志
塾の５・６年児童３０名
（本校からも参加）が本
校で「鹿児島掃除に学ぶ
会」（代表：鎌田善政 鎌

田建設社長）の指導のもとトイレ掃除体験を
しました。毎日お世話になっているトイレを
丹念に磨くことを通して心も一緒に磨くこと
がねらいです。始めは少し躊躇していた子供
たちも，次第に掃除に没頭していき，見る見
るうちにトイレがきれいになりました。寒い
中での作業にも関わらず，気持ちのよい汗を
流していました。先日の保護者アンケートで
トイレ掃除が課題と指摘されましたが，きれ
いになったトイレを美しく使用することで，
本校の子供たちもトイレをきれいに掃除しよ
うという心を育んでいきたいと思います。

４年生作品「美しい心」


